

**Peran Komunitas Kato Art Lab**  
**dalam Meningkatkan Literasi dan Digital Para Anggota**  
**(Studi Kasus Komunitas Kato *Art Lab* Padang Bonai, Kecamatan**  
**Guguak, Kabupaten Limapuluh Kota)**

**SKRIPSI**



**Oleh:**

**Rani Febriani**  
**1810821034**

**Pembimbing I: Dr. Syahrizal, M. Si**  
**Pembimbing II: Dra. Yunarti, M. hum**

**DEPARTEMEN ANTROPOLOGI SOSIAL**  
**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**  
**UNIVERSITAS ANDALAS**  
**PADANG**  
**2023**

**Rani Febriani. 1810821034. : Peran Komunitas Kato Art Lab dalam Meningkatkan Literasi dan Digital Para Anggota (Studi Kasus Komunitas Kato Art Lab Padang Bonai, Kecamatan Guguk, Kabupaten Limapuluh Kota)**

Skripsi ini menjelaskan tentang Peran Komunitas Kato Art Lab dalam Meningkatkan Literasi dan Digital Para Anggota. Literasi digital merupakan wadah yang bertujuan untuk mengembangkan pengetahuan dan keterampilan ditengah pesatnya perkembangan teknologi digital. Adanya wabah pandemi Covid-19 menjadikan komunitas sebagai akses bagi orang-orang agar tetap bisa berinteraksi dan menyalurkan ide-ide kreatifnya. Hal ini ditujukan kepada komunitas Kato Art Lab, dimana komunitas ini bergerak dibidang seni dan literasi tetapi dengan memanfaatkan teknologi digital sebagai fasilitasnya. Dizaman sekarang yang serba digital, tentunya komunitas Kato Art Lab sangat mengikuti perkembangan zaman. Terlebih lagi dengan para individu yang dirumahkan akibat wabah pandemi, sehingga cara utama dalam mengakses dunia luar hanyalah menggunakan perangkat digital. Kebiasaan baru yang tercipta karena pandemi ini yang dimanfaatkan Kato Art Lab untuk mengembangkan kemampuan para anggotanya. Peran sebuah komunitas data dilihat dari bagaimana rancangan aktivitas yang di kelola oleh komunitas dan juga bagaimana partisipasi yang diberikan oleh anggotanya dalam menjalankan rancangan aktivitas yang ada. Aktivitas yang dirancang Kato Art Lab yang berbasis digital tentunya memiliki daya tarik tersendiri bagi anggotanya. Oleh karena itu, pada penelitian kali ini memiliki tujuan untuk menjelaskan tentang aktivitas Kato Art Lab sebagai komunitas literasi digital dan juga partisipasi anggota dalam kegiatan literasi digital yang diadakan oleh komunitas Kato Art Lab, sehingga para anggota memiliki ketertarikan untuk bergabung dengan Kato Art Lab. Penelitian kali ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Hasil dari penelitian ini mengenai Peran Komunitas Kato Art Lab dalam Meningkatkan Literasi dan Digital Para Anggota ialah latar belakang para relawan berupa seorang pelajar, mahasiswa, mahasiswa baru lulus, dan juga pekerja lepas. Adanya pandemi Covid-19 menjadikan para anggota dirumahkan sehingga mereka memerlukan ruang untuk berkegiatan dan berkreatifitas. Hal inilah yang membuat para anggota tertarik untuk bergabung dengan Kato Art Lab dengan tujuan untuk meningkatkan dan mengasah kreatifitas mereka pada umumnya. Para anggota yang awam terhadap dunia digital dan pada saat pandemic mereka dituntut untuk lebih melek dengan dunia digital. Pada akhirnya Kato Art Lab muncul dan menjadi wadah bagi para anggota untuk mengasah kreatifitas mereka terhadap dunia digital.

***Kata kunci: komunitas, anggota, aktivitas, partisipasi***